

Sozialdemokratische Partei Deutschlands
Fraktion im Rat der Stadt Beckum



Herrn Bürgermeister
Michael Gerdhenrich
Stadt Beckum
Weststr. 46
59269 Beckum

Beckum, 08. März 2022

Ergänzungsvorschläge zum Radverkehrskonzept

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

im Stadtentwicklungsausschuss vom 03.02.2022 wurde ausführlich und kontrovers über das Radverkehrskonzept diskutiert. Unter anderem war ein Hauptkritikpunkt, dass der Stadtteil Neubeckum nicht ausreichend in dem zur Abstimmung stehenden Radverkehrskonzept bedacht wird. Es muss uns gelingen, ein ausgewogenes Radverkehrskonzept für alle vier Stadtteile zu beschließen und umzusetzen. Daher ist es uns ein Anliegen, dass die Bürger:innen aller Stadtteile die Umsetzung dieses Konzeptes begleiten.

Die Förderung des Radverkehrs und die Einleitung einer Mobilitätswende in unserer Stadt liegen uns sehr am Herzen. Aus diesem Grund bitten wir Sie, folgende Anregungen zur Ergänzung in das zu beschließende Radverkehrskonzept mit aufzunehmen:

- Verbesserung der Radverbindung vom Bahnhof Neubeckum bis zum Ortsausgangsschild Ennigerloh.
- Prüfungen von Möglichkeiten die Radverbindungen von Neubeckum in Richtung Ahlen und Vorhelm perspektivisch zu verbessern.
- Eine sichere Verbindung zwischen der Sport- und Freizeitanlage Harberg über die Neubeckumer Innenstadt in die westlichen Wohngebiete.
- Lastenfahrräder müssen im Radverkehrskonzept bedacht werden. So müssen beispielsweise gesonderte Parkplätze geschaffen werden.

Die Aufnahme der Anregungen in das zu beschließende Radverkehrskonzept begrüßen wir ausdrücklich.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Felix Markmeier-Agnesens
Fraktionsvorsitzender SPD

gez. Peter Tripmaker
Fraktionsvorsitzender SPD